



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	10 Januari 2025	Media	khazanah
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	suger/ant

Harian KHAZANAH

Menebar Kebaikan

KLIPING KORAN

HARI : JUMAT
TANGGAL : 10 JANUARI 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PILKADA SERENTAK 2024 KPU Kota Pariaman Tetapkan Paslon Yota Balad-Mulyadi sebagai pemenang

Pariaman, Khazanah — Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Pariaman menetapkan pasangan calon wali kota (Wako) dan wakil wali kota (Wawako) setempat Yota Balad - Mulyadi sebagai pemenang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

"Menetapkan pasangan calon nomor urut 3 Wali Kota dan Wakil Wali Kota Pariaman Yota Balad - Mulyadi sebagai pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Pariaman terpilih periode 2025-2030," kata Ketua KPU Pariaman Ali Unan saat penetapan Pasangan Calon Terpilih Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Pariaman di Kota Pariaman, Kamis (9/1).

Ia menyebutkan pasangan calon tersebut mendapatkan suara terbanyak pada Pilkada

2024 dengan jumlah perolehan suara 24.961 atau 50,48 persen dari suara sah. Pada kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pihak mulai dari pasangan calon wako dan wawako terpilih serta sejumlah pejabat di lingkungan pemerintahan setempat.

Pada kesempatan itu juga dilakukan penyerahan surat keputusan KPU Pariaman terkait hasil rapat pleno tersebut kepada pasangan calon Wako dan Wawako terpilih, partai pengusung, dan sejumlah pihak lainnya.

KPU Pariaman akan menyerahkan salinan putusan rapat pleno tersebut ke DPRD setempat. Pihaknya belum bisa menyampaikan kapan pelantikan Wako dan Wawako terpilih karena pihaknya masih menunggu pihak terkait. (suger)



KPU Kota Pariaman menyerahkan Surat Keputusan kepada Pasangan Terpilih, Yota Balad - Mulyadi, melalui Rapat Pleno Terbuka, di Pariaman

